

Titel: zur Priorität von Kreisverkehren
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion BfS	Datum: 27.03.2017
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dass bei Entscheidungen über die Ausführung von Kreuzungsbauwerken immer zuerst die entsprechenden Ausschüsse der Bürgerschaft informiert werden. Die Informationen sollen bereits vor der Planung stattfinden.

Begründung:

Bei den beiden letzten großen Kreuzungsbauwerken an der Deutschen Bank und am Carl-Heydemann-Ring / Tribseer Damm erfolgten die Informationen an die Bürgerschaft erst nachdem die Planung bereits an die entsprechenden Institutionen weitergeleitet wurde.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender